

AMÉRICA.

El gigantesco puente de hierro echado sobre el Niágara, trescientos pies más alto que el colgante, acaba de ser inaugurado á presencia de una muchedumbre inmensa que acudió de todos los alrededores á pesar del frío y de la nieve que caía.

A las once de la mañana una locomotora, en la que iban varios empleados superiores del ferro carril, cruzó el puente desde la orilla americana á la orilla canadiense y viceversa entre los aplausos del público.

A medio día los dos trenes de prueba, compuestos cada uno de diez locomotoras y de once wagones cargados de arena, partieron cada uno de un lado y por una vía, y recorrieron el puente, deteniéndose de distancia, en distancia de suerte que su enorme carga, unas 1.000 toneladas, pesase sucesivamente sobre todas las partes del puente.

El puente, que hizo alguna flexión bajo aquella carga inusitada, se levantó por sí mismo con admirable elasticidad después del paso de los trenes.

El puente del Niágara se comenzó en Abril de 1883 y se ha terminado en primero de Diciembre, es decir, en poco más de 7 meses.

Ha costado 600.000 libras esterlinas.

LA RESURRECCION POR EL HIELO.

Un sábio alemán Gruselbach, catedrático de química en la Universidad de Upsal ha estado consagrando bastante tiempo al perfeccionamiento de un aparato para helar á una persona viviente y mantenerla en un estado de estupor por un año ó dos.

Anuncia que helará á una persona que quiera someterse al experimento, adormecerle, privarle de toda apariencia de vitalidad comprometiéndose á volverle á su ser natural en el término de un par de años sin daño ni detrimento del espíritu ni del cuerpo.

Como nadie se ha presentado para que haga la prueba, el sábio alemán ha presentado una Exposición al Gobierno sueco, para suplicar facilite la demostración pública.

EL FAISAN.

Ahora que tanto se vulgariza el faisán entre los gastrónomos de todos los países civilizados, creemos muy del caso dar una idea de dichos animales y exponer breves consideraciones acerca de su cria. Pertenecen á la familia de las gallináceas; tienen el volumen del gallo común aspecto noble, cabeza pequeña y oblonga, lengua gruesa y carnosa, alas cortas, de modo que hacen pasado su vuelo, patas, emplumadas, tarpos desnudos, plumaje corto, su vida es breve de siete á ocho años, y en su procreación son polígamos.

Apetecen la vida tranquila constituyendo manadas en lugares retirados como sotos pantanosos ó agredaderas.

Por fin, son tímidos y salvajes para criarlos, se forman parques empalizadas y en ellos se construyen chozas rústicas con el piso elevado para que no sean húmedos y con dos entradas. En cada parque conviene encerrar un macho con tres hembras, ni más ni ménos. De las chozas se ponen indales para los huevos y perchas para acostarse las aves. Cuando los parques están expuestos al sol y al abrigo de una alta pared situada al Norte las puestas se adelantan, empezando del 8 al 20 de Abril, hasta el mes de Junio próximamente.

LA TRANSFUSION DE LA SANGRE.

Traducimos del El «Figaro» de Paris:

«La teoria de la transfusión de la sangre, está hoy casi universalmente admitida por la ciencia experimental; pero, á pesar de tener ardientes partidarios, se vacila aun para introducirla de una manera definitiva en la terapéutica francesa.

Una correspondencia de Lausanne relata un caso de transfusión de sangre hecha recientemente por el doctor Stocker, de Lucerna, en las condiciones siguientes.

A fines de Diciembre último, dos ingenieros, suizos, los señores Meyer y Rechtlé, fueron encontrados asfixiados en su cuarto, cuyo accidente fué producido por las malas condiciones de una estufa.

Mr. Rechtlé estuvo tres días en la agonía, y el doctor Stoker, juzgando la situación desesperada, se decidió practicar la operación de la transfusión de la sangre. El enfermo ha curado, recobrando el uso de los sentidos, de los que estuvo privado durante la enfermedad.

Tambien en Anveres se ha intentado otra operación semejante por el Dr. G. Leroy, en una jóven de buena constitución, atacada accidentalmente de una hemorragia interna, á causa de la cual se encontraba completamente exámine en el momento de la operación. Los efectos fueron maravillosos; la moribunda volvió á la vida á los pocos minutos, y dos horas después del ensayo se la consideraba ya salvada; pero desgraciadamente sobre vino una nueva hemorragia durante la noche, en vista de la cual los médicos opinaron verificar una segunda transfusión. Preciso era pues buscar otro individuo que se prestase á dar su sangre; no se pudo encontrar sino una jóven de constitución tan débil, que se desmayó durante la operación. Se escitó en vano la abnegación de los presentes, ninguno quiso prestarse, de suerte que la enferma murió antes de terminar la experiencia.»

CRONICA

El ministerio ha quedado constituido en la forma siguiente:

Presidente sin cartera: Cánovas del Castillo.

Interior: Elduayen.

Gracia y Justicia: Silvela (D. Fernando).

Fomento: Quesada.

Guerra: Romero Robledo.

Maria: Pidal y Mon (D. Alejandro).

Hacienda: Cos-Gayón.

Ultramar: Conde de Tejada de Valdosera.

Marina: Antequera.

A las cuatro de ayer tarde, juraron en manos de S. M. el Rey los nuevos ministros.

S. M. ha nombrado Gobernador de Madrid, al Sr. Conde de Toreno.

Y Alcalde al Excmo. Sr. D. Fermín Lassala.

Se consideran seguros los siguientes nombramientos. Para embajador en Paris, al Sr. Marqués de Molins; id. de Roma, Sr. Silvela (D. Manuel); Capitan General de Cataluña, Sr. Primo de Rivera y Gobernador Civil de Barcelona Sr. Herce.

Un periódico dice que el nuevo ministerio tiene ya elegidos todos los gobernadores de provincia y que hoy á mañana tomarán posesión de sus destinos.

La bolsa á subido cuatro enteros.

Mañana por la tarde, tocará una banda de las de guarnición en esta plaza en el paseo de la muralla del Mar.

Hemos recibido el cuaderno 1.º correspondiente al mes de Enero de «La Revista general de Marina» interesante publicación que vé la luz pública en Madrid y que recomendamos á los marinos por que la consideramos les es de suma utilidad.

La comisión provincial celebrará sesión extraordinaria los días 24, 29, 30 y 31 del presente mes, á las 12 de la mañana.

Llamamos la atención del Sr. Alcalde sobre la multitud de mendigos forasteros que han caído sobre esta población desde hace pocos días, los que emplan formas bastante groseras al implorar una limosna.

Esperamos que la autoridad los hará marchar de esta ciudad á los pueblos de su naturaleza por que aquí bastante tenemos con los de Cartagena, y es justo que cada pueblo mantenga á los suyos.

Ha sido contratada por la empresa del teatro principal, la compañía de zarzuela que durante el verano pasado estuvo actuando en el teatro circo y de la que tan gratos recuerdos conserva este público.

La primera función tendrá lugar

el día primero de Marzo.

La citada compañía está en la actualidad en Alicante, en donde es objeto de una favorable acogida. Cuentan con un extenso repertorio de obras escogidas, entre las que figuran las que últimamente han sido estrenadas en Madrid y han alcanzado mayor éxito.

Tanto se vá generalizando en algunas de las repúblicas americanas el uso del «Hatchis», narcótico indiano que se toma en cigarrillos especiales, que algunas corporaciones científicas de aquellos países han llamado la atención de los poderes constituidos para contener el abuso de tan delicioso bebedo, que acaba de sumir á las personas en un estado de estática postración.

Ya en Chile y Perú se habia propagado muchísimo el abuso de la morfina; ahora es el «Hatchis», narcótico favorito de los soñadores.

El cónsul de España en Tunes ha notificado al ministro de Francia en aquella plaza que ha quedado suprimida la jurisdicción consular española en Tunes.

Un telegrama recibido en Paris dice que se aseguraba que el gobierno chino deseoso de evitar una guerra con Francia, ha dado orden á las tropas que ocupan la provincia de Bach-Ninch, que salgan inmediatamente de ella.

Se considera cierta la mediación inglesa para poner término á las diferencias, entre el celeste imperio y Francia, tan pronto como esta potencia ocupe la ciudad de Bach-Ninch.

Mañana á las horas de costumbre tendrán lugar en el Circo Gallístico varias riñas de gallos.

PRECEPTOS DE LA HIGIENE.

Atravesamos una de las épocas en que más fácilmente se adquieren enfermedades, por ligero que sea el descuido en los preceptos higienicos, á causa de la gran diferencia que existe entre la temperatura al sol en el centro del día y la que se experimenta durante las mañanas, tarde y noche.

Conviene, por lo tanto redoblar los cuidados, aprovechar las horas de once á cuatro para negocios y pasos, retirándose temprano ó aumentando el abrigo más tarde.

Ahora que las fuerzas digestivas son más enérgicas, se debe reponer el organismo para que soporte sin peligro las pérdidas ulteriores.

El rey ha firmado los siguientes decretos de Marina:

Nombrando segundo jefe del apostadero de Filipinas al capitán de navio D. Emilio Catalan, jefe del personal del ministro de Marina al capitán de navio D. Manuel Delgado y Pareja, concediendo gran cruz del Mérito Naval blanca, al brigadier de armada D. Juan Franco y Martínez